

Alcaldesa de Valparaíso compromete acciones municipales para acelerar proyecto de ampliación del Hospital Van Buren

En reunión se expusieron los avances de la mesa conformada por los ministerios de Salud y Vivienda en Valparaíso, además de representantes del Servicio de Salud.

Otorgarle celeridad al proyecto de ampliación del **Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso**, demanda histórica de la comunidad porteña, fue el objetivo de una reunión sostenida entre la alcaldesa Camila Nieto con autoridades de Gobierno y de Salud. Durante la instancia **se expusieron los avances que ha logrado la mesa** constituida por los equipos técnicos de la Seremi de Salud, de Vivienda y del Servicio de Salud, además de la ruta de trabajo trazada para abordar este proyecto y darle así viabilidad. La alcaldesa Nieto indicó que "estoy plenamente consciente de la relevancia y urgencia que tiene un proyecto como el del Hospital Carlos Van Buren. Si bien, es algo que depende en su gran mayoría de la iniciativa del Estado central, **como Municipalidad nos propusimos coordinar y articular todos los esfuerzos institucionales para que la ampliación del hospital vea luz verde lo más pronto posible.** Como Alcaldesa, estoy empeñada en hacer todos los esfuerzos para acelerar este proyecto". En tanto, la seremi de Vivienda y Urbanismo de Valparaíso, Belén Paredes, explicó que **la reunión fue "para poder trazar la programación de trabajo para el Hospital**



Van Buren. Es muy relevante que las instituciones, desde cada una de nuestras facultades, podamos aportar. En este caso, el Minvu se ha puesto a disposición para trabajar en el instrumento de planificación que debe desarrollar el Municipio y en el metropolitano que dé condiciones y garantías normativas para que se pueda desarrollar un hospital con las características que la ciudad de Valparaíso se merece". Asimismo, la seremi de Salud, Lorena Cofré, destacó que **"estamos empujando a todos los actores**

del Estado para avanzar en el nuevo Hospital Carlos Van Buren, entendiéndolo que es una obra estratégica para fortalecer la red pública de salud de nuestra región. Nuestros equipos técnicos y los del intersector están abocados en impulsar las coordinaciones mancomunadamente junto con el Municipio. Seguiremos impulsando todas las gestiones necesarias para que este hospital sea una realidad". Por último, la directora (s) del Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio, Loreto Maturana, sostuvo que "este trabajo conjunto refleja nuestro compromiso con una sa-

lud pública más digna y con visión de futuro. **Avanzar en la compra del terreno para el nuevo hospital es un paso fundamental para responder a las necesidades de Valparaíso con infraestructura moderna, oportuna y centrada en las personas."** La instancia sirvió también para **coordinar las gestiones que permitan avanzar en la compra del terreno** donde se emplazará el futuro Hospital Carlos Van Buren, una importante obra que fortalecerá la salud pública de la comuna y la Región de Valparaíso.

